

Información telegráfica y telefónica

Recibido a las cuatro de la madrugada

Sigue en Austria la revolución

A las seis de la tarde de ayer, recibimos de Madrid las siguientes noticias, de que dimos cuenta al público en el café Colón:

Comunican de Berna que la Agencia Wolf dice que ha estado la revolución en Viena.

En Budapest, los soldados fraternizan con los revolucionarios.

Asegúrase que ha sido proclamada la república en ambas ciudades.

La situación es muy grave, especialmente en Budapest, donde se halla constituido un Consejo revolucionario.

Los soldados que se han enñado para sofocar el movimiento, se han unido a los revoltosos.

Política española

Lo que se dice en los círculos políticos.—En breve se planteará la crisis.—La sesión del martes en el Congreso.

A pesar de la festividad del día, los círculos políticos han estado animadísimo.

Hay gran expectación por la sesión del martes en el Congreso.

Los «técnicos» de la política creen que Maura hará declaraciones sobre sus propósitos de facilitar la aprobación rápida de los presupuestos, con el fin de plantear inmediatamente una crisis.

También se dice que si Maura no contara con el beneplácito de varias minorías para legalizar la situación económica, abandonaría acto seguido el poder.

Esto tiene confirmación en las manifestaciones que hizo al salir hoy del palacio real.

La situación de las Derechas.—¿Quién lo mara Gobierno?

Comentando la situación interior, se dice que los conservadores están desorientados.

La mayoría de los prohombres del partido conservador opinan en favor de la concentración de las «derechas», que recabarían el poder para así oponerse al avance de los partidos de las «izquierdas».

Esto creen lo más oportuno.

Respecto a quien pueda sustituir al actual Gobierno, hay comentarios favorables a Maura.

El futuro Gabinete puede estar integrado por mauristas, tradicionalistas y acaso elementos regionalistas.

Contando con los jefes de todas estas fracciones, el Gobierno tendría mayoría en las Cámaras.

Mucho más si le apoyan otras fracciones monárquicas.

También se comenta la conversación sostenida por el señor Maura con el señor Nougué.

Antes de la sesión del Congreso encontró el jefe del

Gobierno, en los pasillos, a los diputados señores Nougués y Almazá, dirigiéndole al primero la siguiente frase: «¿Qué va a pasar aquí?».

Nougué le contestó: «Ustedes lo sabrán, que tienen en las manos el Gobierno».

Lo que opina ABC

En las columnas de este diario se refleja una buena impresión respecto a la entrevista celebrada estos días para trabajar en favor de la concentración de las derechas.

Dice que el personaje que asume la dirección del partido está satisfecho del resultado.

No considera nada de extrañío, que en breve se va a realizar este proyecto.

Los clivistas ponen una condición.

Madrid 1

Los amigos políticos de Cierva decían hoy que su partido cooperará al movimiento de concentración de las derechas, pero es si se resuelve en diferencias de orden secundario que existen dentro del partido.

Noticias generales

El Rey en Madrid

A las 10 y cuarto llegó el tren que conducía a D. Alfonso de regreso de San Sebastián.

A la estación acudieron a recibirle la reina y los infantes, los ministros, comisiones del ejército y la marina, altos personajes palatinos y de la aristocracia y principales autoridades civiles y militares.

Después de saludar a la reina e infantes, el rey conferenció separadamente con los señores Maura, García Prieto y Marina.

El monarca revistió a la compañía que le rindió honores y marchó a Palacio en coche cerrado con la reina.

Aumento a los carteros.—El ferrocarril manganoso.

Madrid 1

Por el ministerio de la Gobernación se ha publicado en la Gaceta de hoy un Real decreto aumentando, a partir desde el primero de Septiembre, los haberes a los carteros urbanos en una peseta y 25 por 100 de sus habituales retribuciones a los carteros y peatones rurales.

También publica otra Real orden del ministerio de Abas tecimientos creando un comité que regularice la importación y distribución del ferrocarril manganoso.

Viaje aplazado

Madrid 1

El ministro de Fomento señor Cambó ha aplazado el viaje que esta noche debía hacer a San Sebastián donde iba a conferenciar con el ministro francés de Obras Públicas, acerca de la construcción del ferrocarril transpirenaico.

La causa del aplazamiento del viaje del señor Cambó obedece a que por causa de la guerra el representante de Francia se ha visto obligado a permanecer en París.

Otra agresión de los moros.—Se sostiene un vivo tiroteo.—Muertos y heridos

Madrid 1

Se han recibido graves noticias de Melilla.

El comandante general de aquella plaza ha participado al Presidente de España en Marruecos general Jordana, que al hacer el servicio de descubierta en Hasch fueron agredidas nuestras tropas por unos 40 cabileños que se hallaban emboscados.

Resultaron heridos en un brazo el cabo y el soldado del Regimiento de Africa Florinto Cuadrado y Benito Rodrigo.

Los soldados repelieron la agresión con ayuda de las fuerzas indígenas y destacamentos inmediatos que acudieron inmediatamente, en tablándose un vivo tiroteo, de cuyas resultas quedó muerto el soldado del ya dicho regimiento Sebastian Herrero y heridos Angel Triano en un brazo y un policía indígena.

Los moros ante la entereza de los soldados se dieron a la huida, dejando cuatro muertos, uno de ellos armado.

Castigando a otros agresores moros

Madrid 1

Llegan también noticias de otro hecho de armas desarrollado en nuestra zona de Marruecos.

El comandante de Larache tuvo noticias de que en sus adarques se hallaban refugiados los autores de la anterior agresión contra un oficial y un soldado de la policía indígena realizada el día primero del pasado mes de Octubre.

Exigió la entrega de los autores de tan cobarde agresión y los moros se mantuvieron reacios ante la comunicación.

Fuerzas de la policía indígena fueron a Kezaiba emboscando una lucha, de la que resultó herido un policía indígena.

Fueron capturados 40 cabileños y 300 cabezas de ganado.

Los moros vienen repitiendo con alarmante frecuencia sus atentados, pues el día 28 realizaron otro tiroteo con un capitán de policía indígena y varias parejas.

También fué tiroteado un convoy que iba de Kezaiba a Sultán, resultando tres españoles muertos y dos soldados de infantería y uno de artillería.

Se ignora el nombre de las fuerzas de policía y peninsulares que acudieron a defender el convoy, del que hubo que hacer una empeñada defensa pues el tiroteo fué tan insistente, que la lucha llegó al punto de tener que disolver a los moros agresores con disparos de cañón.

El malostar reinante.—Otra huelga

Córdoba 1

Los obreros del Pueblo Nuevo del Terrible, que son en número de 1,800 se han declarado en huelga.

Piden aumento de jornal y otras mejoras.

Una huelga

Huelva 1

Se han declarada en Huelva los obreros de la Compañía «Bourtrón».

Los huelguistas serán reemplazados por obreros de Valverde del Camino y por los de la mina «Concepción» y «Pederosa».

Huelga solucionada

León 1

Han vuelto al trabajo, los obreros de la mina «María Luisa».

El rey y Maura.—Una frase de D. Antonio

Madrid 1

Después que el rey oyó misa a las 11 en el salón de tapices; el jefe del Gobierno, despachó con Don Alfonso, durante una hora.

A salir de Palacio el señor Maura, dijo a los periodistas que le interrogaron que el rey viene muy bien.

Le informó sobre los asuntos mas importantes que ahora adsorven la atención del gobierno sin perjuicio—dijo—de continuar haciéndolo en los días sucesivos.

Un periodista preguntó al señor Maura, ¿Tendrá el rey visitas políticas esta tarde?

Y el presidente contestó con gran flema: No sueñen ustedes con eso. «Estamos condenados a muerte, pero es una liebre que se viene a la escopeta».

La epidemia

Noticias de algunos países infestados

Madrid 1

El subsecretario de Gobernación señor Rosados, ha facilitado los siguientes datos oficiales:

—En Huescar, Cornuña, Salamanca y las Palmas, decrece la epidemia francamente.

En Granada la epidemia sigue igual; en los pueblos algo mas intensa; en la capital muy pocos casos.

La guerra mundial

Pa te yanqui

Madrid 1

Las noticias que transmiten de París del frente Americano dicen que en ambos lados del Mosa el bombardeo es muy violento y en el resto del frente nada ocurre que merezca mención.

Políticos disgustados

Madrid 1

Comunican de Berna que los conservadores de Prusia han dirigido un mensaje al Canciller Maximiliano anunciándole que han quedado rotas las conversaciones que sostenían.

Del frente francés

(Noticias oficiales de París)

Madrid 1

En Guise y Eourgeux hubo ayer un bombardeo violento. En el resto del frente nada.

Parte italiano

(Informes oficiales de Coltane)

El enemigo resiste en Stelvio y vacila en Asiago. En el resto del frente derrotado y perseguido. Nuestra caballería marcha hacia Calguia. Aumenta el número de prisioneros. El de cañones cogidos se eleva a 700. El botín importa miles de millones.

Las autoridades mercen

nuestra censu

Anoche presenciamos un caso que nos produjo una sensación de amargura y un desprecio profundo hacia las autoridades municipales.

El Alcalde de barrio de los Molinos de Viento, José Martínez Martínez, se presentó en el salón del Circulo Mercantil, donde estaba reunida la Junta de Caridad, a las once de la noche.

Este señor expuso una escena de verdadera desgracia ocurrida en la Barrida de los Molinos.

Desde la 1 de la tarde de ayer, se encontraba el cadáver de una mujer, sin darle sepultura.

Solamente vivía con la difunta una niña de corta edad, que quedaba en la mayor miseria.

El Alcalde de barrio, fué al domicilio del Teniente de Alcalde del distrito, señor Terriza donde se le manifestó que estaba descansando y que había que dirigir oficio.

Después marchó al domicilio de Alcalde y no pudo verlo, porque tenían ordenes no de dejar pasar sin transmitir el recado.

Aunque eran cerca de las once de la noche, ante un caso semejante hay que proceder de otro modo.

Es una actuación censurable de la cual protestamos.

La Junta de Caridad, dió las ordenes para que al cadáver se le diera sepultura.

La niña queda abandonada, y es necesario que las autoridades se preocupen, porque se dan casos que producen náuseas.

Por cuenta de la Junta de Caridad, se hará el entierro.

La hija de esa infortunada queda en la mayor miseria y sola, porque al padre le ha sorprendido la

gripe en Alicante, donde se encuentra postrado.

Las autoridades, o cumplen o dimiten.

Se están dando casos verdaderamente inhumanos.

NOTAS BREVES

Detenido

La policía ha detenido a Francisco Montoya Andres en virtud de orden del Juez de Instrucción, por haber sido acusado del hurto de un saco vacío y allanamiento de morada, según denuncia, presentada en el Juzgado por don Antonio Rueda Córdoba.

El detenido ingresó en la cárcel a disposición de la autoridad Judicial.

Harinas

Procedentes de Granada y Baza, ayer llegaron 813 sacos de harina consignados a los señores, don Alfredo Rodríguez, Gongora y S. Roche, don Domingo Morales, Sociedad Anónima Romero, don Luis Perez y señora viuda de Pedro Alemán.

Conducciones

Ha sido ordenada la conducción desde Huerca-Overa a Purchena, de Pedro Corés Santiago, a disposición del Juez de Instrucción de Purchena.

Asi mismo se ha ordenado la conducción del recluso en Berja, Juan Utreras Cortes, desde este pueblo a Granada para asistir a juicio oral.

Comisión provincial

Para hoy a las 11 de la mañana, deberá reunirse la Comisión Provincial, para señalar los días de sesión durante el mes actual.

Detención de un reclamado

Comunican de Alhama, que ha sido detenido Nicolas Amat Amat, que estaba reclamado por la Alcaldía de dicho pueblo por el delito de agresión y resistencia dicha autoridad.

Extranjero detenido

La policía detuvo ayer al subdito chileno, Desiderio Velazquez, que estaba reclamado por la Alcaldía de dicho pueblo por el delito de agresión y resistencia dicha autoridad.

Urge el socorro

Seres en la indigencia

Suplica le faciliten trabajo de cualquier clase y el amparo que su infortunio merece, un desgraciado padre de tres hijos muy pequeños, con la mujer y su arciana madre, todos pereciendo de inanición, en un cuartucho estrecho, pobre y miserable del parador Marín, número 28.

La miseria de nuestros tiempos

Fortunato detenido

La benemérita ha detenido en nuestra ciudad, a Fortunato Elvira Hernandez natural del Ferrol, de 46 años y vecino de San Fernando.

Ha estado hospedado en el Hotel Comercio, con el nombre de Francisco Vargas y pasando por viajante de Comercio.

Además manifestaba que su intención era establecerse en Almería, hasta que le ha conseguido, pero en diferentes condiciones.

Después de permanecer 14 días perfectamente asistido en el hotel se fué sin pagar 77 pesetas que importaba el hospedaje.

Ha estado en varias posadas y fondas, hasta que la guardia Civil lo ha detenido.

Se le encontró una cédula personal.

El detenido ingresó en la Cárcel

Consulta especial

de enfermedades de nariz garganta y oídos, a cargo de D. Antonio García García médico forense.

Consulta, de 2 a 4

Obispo Orberá, 5.

Miguel García Gómez :

Agente de reclamaciones contra Ferrocarriles
Catorce años de ejercicio en la profesión

ZOTAL

ya se ha recibido

Droguería de Busto

Banco Español de Crédito

Capital 20.000.000 de pesetas

AGENCIA EN ALMERIA

Caja de Ahorro

Las imposiciones en la Caja de Ahorro producen un interés de 3 p 10 acumulable en 30 de junio y 31 de diciembre. Pueden hacerse ingresos y retiradas en cualquier momento, sin previo aviso.

Horas de caja para las cuentas de ahorro: De 10 a 2 y media y de 4 a 6 todos los días laborables.

¿Necesita usted algunos muebles?

En este caso, antes de efectuar sus compras, le interesa visitar los grandes almacenes que la **Casa Ferrera** tiene establecidos en la calle de Martínez Ampós, esquina a la de Aguilar Martell, donde hallará cuanto precisa un MENAJE completo de cualquier clase, siempre a precios reducidos.

Sociedad Anónima de Transportes y Fletamentos

Andén de Costa, 46.—Almería

Servicio combinado de domicilio a domicilio

Agentes en Barcelona

Señores Amengual y Compañía, S. en C.

José A. Clavé, 13

Don Sebastian Robirosa

Plaza de Palacio

DR J. COMPANI

MÉDICO DE BAÑOS POR OPOSICIÓN

Ex-interno de la Casa de Caridad y de la Facultad de Medicina de Barcelona.

18 años titular de Alhama

HOTEL CONTINENTAL

Sindicato de fabricantes de harina

de la provincia

Con el fin de facilitar a los productores y cosecheros de trigo de esta provincia, la venta de dicho cereal a este Sindicato, único que en la actualidad está legalmente autorizado para adquirirlo, se ha acordado por el Comité de Compras del mismo, admitir proposiciones de venta todos los días hábiles de nueve a doce y de dos a cinco en la oficina que en la calle de Reyes Católicos núm. 1 bajo, tiene establecida repetido Sindicato.

El Secretario,

M. Martínez.

Sosa Cáustica

En tabletas con 70 a 72°, barriles de unos 250 kilos.

En terrón con 76 a 77°, tambores metálicos de unos 350 kilos

Casa Ferrera.—Almería